Maduro de gira por países petroleros para fortalecer acuerdo sobre precios del crudo



Caracas, 19 dic (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, realizará una gira por países petroleros en los próximos días para fortalecer la fórmula consensuada de estabilidad de mercado y fijación de precios en los próximos 10 años.

"En los próximos días iré a algunos países petroleros, para aprovechar estos días antes de que termine el año y dejar todo finiquitado para los pasos que tenemos que dar para adoptar una fórmula consensuada de estabilidad de mercado, fijación de precio para los próximos 10 años", señaló.

Durante su programa *Contacto con Maduro*, destacó el incremento del precio del barril de petróleo en los últimos días, luego de la decisión de reducir la producción en más de 1,7 millones de barriles por parte de los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) y productores externos, a partir del 1º de enero de 2017, reporta Telesur.

Resaltó que este acuerdo "nos debe permitir (...) arrancar ya el año que viene a un precio justo, real, que le dé estabilidad al mercado petrolero y le siga dando fuerza al desarrollo de los 15 motores de la Agenda Económica Bolivariana".

Desde mediados de 2014 se mantiene una baja en la cotización del crudo, los precios más bajos en los últimos 45 años. Este hecho se produjo como consecuencia de la sobreproducción de crudo de países Opep y No Opep, y por la desaceleración del ritmo de crecimiento de la economía china y una inusual baja en la demanda de combustible para calefacción en regiones donde se emplea este derivado del petróleo.

Los países que integran la OPEP acordaron reducir en 1,2 millones de barriles diarios para alcanzar un tope de 32,5 de barriles. El pacto está sujeto a la reducción de los 600 mil barriles al día por parte de países clave que no son miembros OPEP y que ya se comprometieron a contribuir con la medida. Además, Rusia se comprometió a reducir 300 mil barriles.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115879-maduro-de-gira-por-paises-petroleros-para-fortalecer-acuerdo-sobre-precios-del-crudo



Radio Habana Cuba